

La chorale à l'EHPAD Joseph-Caupert



En raison de problèmes de santé, Nicole chef de chœur de la chorale du Bleybard, a quitté le village. Pour l'instant le groupe est en repos forcé car personne ne peut prendre le relais. Malgré toutes les difficultés que cela occasionne, les chanteuses se sont réunies pour plusieurs répétitions afin de proposer aux résidents de l'EHPAD *Joseph-Caupert* un concert de Noël. Un répertoire d'une dizaine de chants,

pour certains bien connus et d'autres plus entraînants, chantés a cappella devant un auditoire ravi. Un bon nombre de spectateurs a fredonné avec les choristes au cours de cette représentation pleine de gaieté et de bonne humeur. Bravo à toutes, gardez votre enthousiasme et de l'avis unanime des pensionnaires de la maison de retraite, merci et revenez bientôt, si possible au printemps avec le chant des oiseaux.